

# El alumnado del Grado de Bellas Artes y los usuarios de Asapme Teruel crean un mural

Se trata de una actividad colaborativa directa de la asignatura Arte, entorno y espacios públicos

Redacción  
Teruel

Usuarios de Asapme Teruel llevaron a cabo una actividad colaborativa junto a alumnos del Grado en Bellas Artes del Campus de Teruel. La iniciativa correspondía a la asignatura Arte, entorno y espacios públicos y los objetivos eran la colaboración con una asociación de la ciudad, ya fuera de forma directa o indirecta.

El grupo de alumnos, compuesto por Paola Piniés, Eva Villarroya, Mario Pascual, Alba Polo y Lucía Muño, decidió colaborar de forma directa con Asapme Teruel, haciendo partícipe a la asociación en la obra.

“Para ello decidimos llevar a cabo la técnica del *doodle art*, que consiste, mediante dibujos, en rellenar cualquier hueco en blanco de un soporte. Por eso llevamos a cabo un mural colaborativo”, explica una de las alumnas



Actividad colaborativa entre alumnado del grado de Bellas Artes y personas usuarias de Asapme Teruel

de Bellas Artes que participó en la actuación.

Además, esta actividad forma parte de la rehabilitación psico-social que se lleva a cabo con los usuarios de la entidad, más concretamente en la de integración comunitaria, que cumple con la doble función de incrementar la red de apoyo del usuario, así como de establecer los hábitos de comportamiento normalizados en la comunidad mediante la utilización de recursos que faciliten la reinserción.

La intención final es hacer una exposición del mural y de las fotografías en el mes de febrero, en una inauguración pública, informan.

Al finalizar la actividad, dos de las alumnas se ofrecieron a enseñar a los usuarios las exposiciones activas dentro de la Facultad: *Exposición de las obras de Bellas Artes* organizada por Joel Torremorell Amat y Ego.

## Anudi, premiado por los Gestores Administrativos en el Encuentro Social gA

La entidad destina la aportación a subvencionar terapias de los socios

Redacción  
Teruel

La sede del Colegio de Gestores Administrativos de Aragón y La Rioja acogió el pasado miércoles una nueva edición del Encuentro Social gA, el acto donde el colectivo reconoce la labor de entidades sociales a través de una importante aportación económica con el fin de ayudar a las causas que cada una persigue, además de dando espacio para que las entidades presenten sus proyectos y puedan darles difusión. En esta ocasión los premiados fueron Anudi (Teruel) La Cocina Económica (Logroño); e Izas, la princesa guisante (Huesca).

Por parte de Anudi, acudió al acto la secretaria de la asociación, María Rosa Tejedos, que explicó de primera mano como madre de un usuario de la entidad, además de como miembro de la junta, las funciones de esta asociación, así como los diferentes proyectos y actividades que lleva a cabo. Agradeció públicamente este regalo, que destinará íntegramente a subvencionar terapias y actividades a sus socios.

Durante el acto se presentó un vídeo explicativo de cada una de las asociaciones, cada representante explicó su funcionamiento y objetivos y se hizo entrega de un cheque de 1.000 euros a cada una de las asociaciones.



Las entidades premiadas por el Colegio de Gestores Administrativos de Aragón y La Rioja



# Atadi y Peinsurtech Arcoíris Senda Vivir Seguros ponen el foco en las personas

La estrella mudéjar preside la celebración conjunta de las fiestas navideñas

Redacción  
Teruel

Peinsurtech Arcoíris/Senda Vivir Seguros, la correduría de seguros del turolense Grupo Arcoíris, y Atadi han querido celebrar las fiestas navideñas juntas poniendo el foco en lo que ambas consideran imprescindibles: las personas.

Es por ello que durante el día 20 celebraron un evento popular en homenaje a las personas cuidadoras, usuarios y familias de personas con discapacidad. "Nuestro lema es Personas, Seguros y Tecnología, por este orden... y hoy más que nunca queremos resaltar la importancia de tantas y tantas personas que acompañan y hacen la vida más fácil a los usuarios de Atadi", explica el director de Peinsurtech, Pablo Bobadilla.

Durante la jornada, que reunió en la sede de Atadi Teruel a personalidades de ambas entidades, empleados, cuidadores y familiares de usuarios de Atadi y empleados de Peinsurtech Arcoíris/Senda Vivir Seguros, recorrieron las instalaciones y se entregó una estrella de Navidad -de gran



El director de Peinsurtech Seguros, Pablo Bobadilla (centro), entrega la estrella a dos familiares de usuarios de Atadi

simbolismo- hecha de forma artesanal en el taller de cerámica de Atadi. "Esta estrella agrupa la correduría Peinsurtech Arcoíris, Atadi y nuestra provincia, Teruel, representada por la estrella mudéjar. Esta figura navideña simboliza la gratitud que desea ex-

presar Peinsurtech Arcoíris/Senda Vivir Seguros por las familias y por todas las personas que cuidan de otras que necesitan apoyos", explica el presidente de Atadi, José Luis Gómez.

Una vez entregada esta estrella, concebida para decorar los

belenes y árboles navideños de muchas casas aragonesas durante estas fiestas, ambos equipos procedieron a celebrar un pícteo popular en el que lo que más se escuchó fue algo que mueve a ambas entidades: "Las personas, lo más importante".

## Asapme Bajo Aragón celebra la Nochevieja de forma anticipada

Las doce campanadas suenan junto a la iglesia del Pilar de Calanda

Redacción  
Teruel

Asapme Bajo Aragón organizó actividades previas a las fiestas navideñas para poder celebrarlas con los compañeros y profesionales.

El pasado 21 de diciembre llevó a cabo la actividad de *Campanadas anticipadas* en la iglesia del Pilar de Calanda. A las 11:30 horas salieron del centro de día cargados con las uvas correspondientes. La entidad invitó a todo el vecindario a compartir ese momento con sus usuarios. Al final, casi 40 personas se juntaron para celebrar un fin de año un tanto especial.

Tras las doce campanadas del mediodía, el "feliz año" se escuchó en todas las direcciones y también el deseo de poder disfrutar de un 2024 con mucha salud. Esta actividad posibilita que muchas personas que quizás pasen

solas la Nochevieja, o incluso se acuesten antes de medianoche, puedan tomarse las tradicionales uvas en buena compañía.

Ese mismo día, a principio de la mañana, empezaron a preparar el vermut navideño. Previamente habían elaborado la lista con las cosas necesarias. Después de comprarlas, solo quedaba preparar los platos. A las 13.00 horas en el centro de día de Calanda comenzó el festín.

Ya por la tarde, a partir de las 15:30 horas, empezó la Fiesta de Navidad. Hubo música, algo de baile y bingo. También hubo algún juego para entretener a las personas que quisieron pasar esa tarde en el centro. Una tarde *non stop* para terminar de pasar un día especial en buena compañía.

Asapme Bajo Aragón quiso desear unas felices fiestas y un 2024 cargado de mucha salud y mucha salud mental a todos los turolenses.



Los usuarios de Asapme Bajo Aragón celebran una Nochevieja anticipada

Sólo el 1 % de las viviendas cumple con la accesibilidad universal

Redacción  
Teruel

En España, sólo el 1 % de las viviendas cumple los criterios de accesibilidad universal, una cifra irrisoria frente al elevado número de personas con movilidad reducida. Por ello, es indispensable mejorar la accesibilidad de una vivienda, que no solo aumenta la calidad de vida, sino que puede dar más valor a una casa. Es más, se estima que el precio de una vivienda puede incrementar entre un 5 y un 10 %.

"Las mejoras de accesibilidad no solo hacen que una casa sea más cómoda para sus residentes, pues la mayoría de ellos no viven en hogares adaptados a sus necesidades y tipos de discapacidad, sino que también supone un atractivo para compradores potenciales, ya que influye en el precio de la vivienda, revalorizando la propiedad", explica el director de Marketing de Stannah España, Alberto Badás.

Son numerosas las barreras a las que se pueden enfrentar las personas con movilidad reducida en sus hogares. En este sentido, Stannah España expone algunas de las mejoras en accesibilidad que pueden aumentar el valor de una vivienda: entradas sin barreras; pasillos y puertas más amplias que permitan el movimiento de sillas de rueda u otros dispositivos de asistencia; baños accesibles; cocinas adaptadas; y soluciones domésticas diseñadas para simplificar el día a día de cualquier persona, pero son de suma importancia para facilitar las tareas del hogar a aquellas con algún tipo de discapacidad o movilidad reducida.

Esta tecnología debe cumplir con tres criterios clave: facilidad de uso, adaptabilidad y personalización a cada usuario particular. Entre estas soluciones están los sistemas de control por voz, de alerta visual, sensores de movimiento y soluciones de movilidad, como las sillas salvaescaleras.

Una vivienda accesible también debe contar con las medidas de seguridad adecuadas, así como detectores de humo y monóxido de carbono, y emplear sistemas de alarma de fácil manejo.

"La accesibilidad en viviendas es un tema crucial en nuestra sociedad y falta mucho camino por recorrer", concluye Alberto Badás.